



Un témoignage précieux sur la Seconde Guerre mondiale

publié le 11/02/2014 - mis à jour le 30/09/2017

Ouvert au public le vendredi 14 février

M. Pierre Mappas viendra parler aux élèves de 3e de la Seconde Guerre mondiale et de son action dans la résistance vendredi 14 février entre 13h30 et 15h00 en salle Elie Cousseau. Cet événement est ouvert au public (entrée route de Puysan).

Pour plus d'information, consultez l'article que la Commune de Thénézay avait consacré à M. Mappas en 2011 à partir du lien hypertexte.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.